

学校だより

No.8

# くろしお



令和7年11月5日発行

日南市立南郷小学校

## 運動会 よくがんばりました！

10月26日（日）は運動会でした。前日25日（土）の朝は、運動場は水たまり。PTAの皆様に午前中からご協力いただき、子どもたちが全力で競技できるように整備等をしていただきました。運動会当日の協力を含めてPTAの皆様に感謝です。ありがとうございました。

運動会では、子どもたちがよくがんばりました。最後まで、一人ひとりが力いっぱい走り、演技をし、応援し合う姿がとてもすばらしかったです。今年のスローガンは、「心を一つに かがやく笑顔で創り出せ 仲間と最高の物語 その全てが勝利の証」でした。運動会当日の子どもたちの姿こそ、このスローガンそのものでした。競技に全力で取り組む姿、仲間に声をかけたり応援したりする姿、どんな場面でも笑顔をわすれず、みんなで心を一つにしてがんばっている姿は、本当に「最高の物語」でした。勝ったチームも、負けたチームも、それぞれにドラマがあり、それが「勝利の証」を手に入れたことでしょう。これからの中でも、「心を一つに」「あきらめずにさいごまでがんばる気持ち」を大切にしていってほしいと思います。

地域の皆様、保護者の皆様、ご多用の中、南郷小学校の運動会にお越しいただき、誠にありがとうございます。今後とも、子どもたちの健やかな成長を見守り、ご支援を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。



## 海の学習【5年生】～地域とともに学ぶ

秋晴れの空の下、5年生は総合的な学習の時間の一環として、校区内にある海での学習を行いました。子どもたちは、「シュノーケリング体験」「釣り体験」「磯遊び体験」の3つの活動の中から、自分の興味に応じて一つを選び、海の自然や生き物とふれ合いながら学びを深めました。

シュノーケリング体験では、透明な海の中で魚や海藻を間近に観察し、海の豊かさを実感することができました。釣り体験では、釣り方や魚の扱い方を地域の方に教えていただきながら、根気強く挑戦する姿が見られました。磯遊びでは、魚や貝などの生き物を探しながら、生息環境の違いにも関心をもつことができました。

昼食には、地域ボランティアの皆様が作ってくださった新鮮な魚の味噌汁とがねをいただきました。海での活動のあとに味わう温かい味噌汁は格別で、子どもたちの笑顔があふれていました。

今回の学習は、地域の皆様や支援ボランティアの方々のご協力なしには実現できませんでした。安全の見守りや体験活動の指導、昼食づくりなど、多方面でお力添えをいただき、心より感謝申し上げます。地域とともに学び、自然とともに生きる大切さを実感できた一日となりました。ありがとうございました。

### 個別面談を行います

11月6日(木)から11月21日(金)の期間で、保護者との個別面談を予定しています。子どもたちのよりよい成長を目指して、2学期の学習や生活の様子を保護者に伝えるとともに、ご家庭での様子を伺うことで今後の指導に生かすことをねらいとしています。お忙しいこととは思いますが、ご理解ご協力を願いします。



## 《12月の主な行事予定》

- |         |                     |                  |
|---------|---------------------|------------------|
| 1日（月）   | 読み聞かせ【4～6年】         | 委員会活動【5・6年】      |
| 4日（木）   | 参観日 学校保健委員会         | 中学校入学説明会(午後)【6年】 |
| 8日（月）   | 読み聞かせ【1～3年】         |                  |
| 12日（金）  | マグロン集会              |                  |
| 15日（月）  | 読み聞かせ【4～6年】         |                  |
| 22日（月）  | 読み聞かせ【1～3年】         |                  |
| 24日（水）  | 2学期終業式（11：10下校予定）   |                  |
| ◎冬休み    | 12月25日（木）～1月5日（月）   |                  |
| ◎3学期始業式 | 1月 6日（火）（11：10下校予定） |                  |

